3月の行事予定

- ★3月 5日(日)8時~資源物分別収集27,28組
- ★3月 6日(月) 9時30分~ 元気アップ道場
- ★3月11日(土) 13時~ 久泉を美しくする会 環境保全活動「親水公園」
- ★3月12日(日) 8時~資源物分別収集 29組
- ★3月12日(日) 8時~ 公民館掃除 18組
- ★3月18日(土) 9時~ ふれあいの広場
- ★3月18日(土) 20時~ 隣組長定例会
- ★3月19日(日)9時30分~久泉区自治会総会
- ★3月25日(土) 13時~ 久泉を美しくする会 環境保全活動「親水公園」
- ★3月26日(日) 8時~ 公民館掃除 19組
- ★3月27日(月) 11時~ いきいきサロン
- ★3月27日(月) 19時~ 集金日
- ★3月27日(月) 20時~ 新隣組長説明会
- ★4月 2日(日) 18時~ 新旧役員歓送迎会
- ★毎週土曜日 6:30~ラジオ体操(3月より再開)

お知らせ

令和5年4月より毎月第1日曜日午前10時から午後3時まで区民の皆様に公民館を開放し、自由に使っていただくことを計画しています。集う、学ぶ、つなぐを目的に図書類、将棋、囲碁、積み木など、使わなくなったものがあればお知らせください。よろしくお願いいたします。

連絡先: 分館長 宮園 070-2341-0117

久泉公民館Facebook



2月5日 久泉公民館自主サークル 「ガーデニング教室」 公民館花壇の管理作業と今回の学 習は「バラの冬剪定」を行いました。

ガーデニング教室参加者募集 毎月第1月曜日 午前10時から

場 所 久泉公民館 連絡先 吉田和三(14組) 電 話 090-8832-2823

泉の声

発 行 久泉公民館 文化部 発行責任者 宮園降典

いきいきサロン



毎月第4月曜日 午前11時~午後2時 70歳以上の区民を 対象に公民館でいき いきサロンを開催し ています。

(参加費 300円)

血圧測定、心愛保育園児の遊戯、健康に関する話や体操、昼食の後は娯楽ゲーム等、楽しい時間を過ごしていただいています。皆様の健康維持のため、是非ともお越しください。

察へ口重 れ時いスしうあのお 葉歳が前もケ ラ小葉| てまた話っ事天先気のシ苦昨ををいもの で悠んた代 で際にたは道日球迷アレ今聞重たあだ。 歩あ公の 様先な惑のい世帯などなっただち 和近親が 見が 見が 生 直た は そ中名 々の 1 会拳 流 っに世 れれ た暇界 伝 英 る か 、と気は、30光は、 畏ら、時が 製作 光年に、テル、 怖っためなり を いっこっな地でのれいいへ 付 S し念以前と \mathcal{O} Ν

ーテー美

等、著名人の伝記を読んだ等、著名人の伝記を読んだいといわれているで、野口英世、ヘレンで、カンジー」の独立の父といわれているに学べ。明日死ぬかのように参べ。明日死ぬかのよう「永遠に生きるかのよう

折々のガーデニング

クリスマスローズ

学名 Helleborus ヘレボルス 和名 寒芍薬 別名•流通名 レンテンローズ 科名 キンポウゲ科 属名 ヘレボルス属



(ニゲル)

原産地 ヨーロッパ、西アジア、中国

開花期は12月から3月まで。年末から年始にかけて咲く原種のヘレボルス・ニゲルが一重咲きの白薔薇に似ていることから、クリスマスローズの名が付いた。欧米ではニゲルのみを指すが、日本ではほかの原種や交配種もクリスマスローズと呼ばれている。およそ20種の原種があり、その中でオリエンタリス、トルカータス、デュメトルムが交配親の代表種である。

(植える場所)

寒さにも強く丈夫で作りやすい植物である。 筑後地方では寒さより暑さの方が心配で、西日 の当たらない東向きの落葉樹の木陰で栽培す ると良い。冬の開花期は太陽が大好きだから 落葉樹の下が良い。

(形態)

クリスマスローズの花のように見えるのは萼片(がくへん)で、花弁は退化し蜜線のみ残る。変化に富んだ色で二つとして同じものはない。交配してもこれが同じ親から生まれたのだろうか?と思うくらいだ。

購入するときは開花株を買った方が確実である。写真ラベルの付いた苗は赤系・黄系・黒系などはっきりとした色の表示はないから、期待値で購入する方が良いだろう。

(栽培)

鉢植えで楽しむ場合、購入した株は3月に鉢増しする。用土は、ぼら土を6割に赤玉土2割、腐葉土2割で調合して植えると良い。

地植えにする場合も水はけに注意し、植える

場所にぼら土、腐葉土を多く混ぜて培地を造る。種を採らない場合は3月末には花は切った方がよい。種を蒔く場合は採り蒔きする。



オリエンタリス

衛生斑長からのお願い

13隣組/16隣組付近に設置していた可燃物ごみ箱、平成25年より約10年間、土地所有者のご好意により設置させていただいておりましたが、ごみ出しのマナーが悪い人がいるため、移転することになりました。(以下、苦情内容)

- ①時間外に捨てに来る。
- ②ビン、缶、等を分別していない。
- ③指定のごみ袋に入れていない。
- ④たばこの吸い殻、包み紙等を直接捨てる。
- ⑤敷地内に車を乗り入れタイヤ跡をつくる。

他の集積場についてもごみ捨てのマナーを守り、 ごみ箱は綺麗な状態に保ち、気持ちよく使用で きるよう皆様のご協力をよろしくお願いします。



ビン、缶が混入した生ごみ

布団マット(粗大ごみ)

久泉人財インタビュー

16隣組 栗原敏(さとし)さん (昭和8年1月生まれ)

今年1月で満90歳を迎えられた栗原さん。ご出身は佐賀県鹿島市で、昭和38年に久泉在住の奥様と結婚され、以来、



60年間、現在の理髪店を営んでこられました。 当時、久泉には同年代の友達が各家持ち回りで 月一回集まり、酒、食事をしながら話や花札など で楽しい時間を過ごす『友達寄り』、『ひここう』 という習慣がありました。栗原さんも同年代の友 達に仲間入りし、また年に一度は友達と観光地や 温泉旅行を楽しんでおられたそうです。しかし高 齢化に伴い、友達が一人、二人、三人と逝ってし まい、次第に『友達寄り』は出来なくなりました。 若いころは盆栽や魚釣りが趣味だった栗原さん、 今は特に趣味はなく、何もすることが無いので 理髪店を開けているとのことですが、いつまで もお元気で仕事を続けてください。